

Les États membres invités à mobiliser des moyens

Dossier de la rédaction de H2o
May 2014

Les États membres invités à mobiliser des moyens pour faire face aux enjeux sur la ressource en eau

La onzième session ordinaire du Comité des ministres de la Commission internationale du Bassin Congo-Oubangui-Sangha - CICOS, s'est tenue, le 27 mars dernier à Brazzaville, capitale de la République du Congo. Les travaux de cette rencontre ont été présidés par Henri Ossebi, ministre de l'Énergie et de l'Hydraulique de la République du Congo et président du Comité des ministres de la CICOS pour l'exercice 2013.

Dans son allocution, le secrétaire général de la CICOS, Simon Sakibede, a mis en exergue les activités menées qui, à ses yeux, ont permis de faire rayonner l'institution sur le plan régional et international comme un acteur majeur de développement et de promotion d'intégration. Il a par ailleurs informé le Comité des ministres de la mise en place par la CICOS d'outils et d'instruments efficaces de gestion de la ressource dans le bassin du Congo. Selon Simon Sakibede, ces outils vont pouvoir aider les États membres dans leur planification stratégique des aménagements dans le bassin, avec l'appui des partenaires au développement.

AT, Le Potentiel (Kinshasa) - AllAfrica 04-04-2014